

Organization

第9号 2026年1月1日 J R S E 労働組合 発行責任者・山本真治

闘 春

新年明けましておめでとうございます！

J R S E 労働組合執行委員長の山本です。仲間の皆さんに心より新年のご挨拶を申し上げます。私たちは2025年9月7日、職場の労働条件改善・労働者の権利と利益を守るために、J R S E で働く仲間と共にJ R S E 労働組合（JE労）を結成いたしました。

昨年、親会社であるJR東海は、「ペイしない」リニア中央新幹線の建設に1兆円を超える巨額な費用が必要となる見込みであり、さらにその完成時期が依然として不明確であるという重大な事実を公表しました。これは実質的な「リニア建設プロジェクトの崩壊宣言」であり、JR東海一社の問題に留まらず、グループ全体、特に子会社であるJ R S E の経営基盤と将来に、直接的な影響を及ぼす喫緊の課題です。

この状況下、J R S Eにおいても人件費抑制や業務強化による更なる労働条件の悪化が強く懸念されます。私たちは、経営陣の責任転嫁を許しません。既に現場の労働者は、過酷な業務環境の中で肉体的・精神的な疲弊が限界に達している状況です。また、改善されない処遇や増え続ける業務量に対する不平不満、深刻な悩みなどが山積しています。

私たちは、この切迫した現状から目を背けることはできません。労働組合として、仲間と共に現場の声を一つ一つ丁寧に拾い上げ、これらの問題を具体的に改善・解決していくことが、今、私たちに課せられた最大の使命だと確信しています。

J R S E 労働組合は本年も「職場の労働者の立場に立つ」という原点を忘れず、組合員一人ひとりの生活と労働条件改善・権利と利益を守るための運動を、より強力に、より具体的に展開していく決意をここに改めて表明いたします。

本年も変わらぬご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

メールアドレスは、jrsrou0907@gmail.comです。